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瀬戸瀬戸瀬戸瀬戸→→→→尾張旭尾張旭尾張旭尾張旭→→→→守山自衛隊正門前守山自衛隊正門前守山自衛隊正門前守山自衛隊正門前 ｺｰｽ 20ｺｰｽ 20ｺｰｽ 20ｺｰｽ 20㎞㎞㎞㎞
中村公園中村公園中村公園中村公園→→→→めいきんめいきんめいきんめいきん生協中川生協中川生協中川生協中川センターセンターセンターセンター→→→→柳島公園柳島公園柳島公園柳島公園５５５５㎞㎞㎞㎞

360人360人360人360人・160・160・160・160人人人人（（（（計5,650人計5,650人計5,650人計5,650人））））がががが参加参加参加参加！！！！
沿道募金89,119円沿道募金89,119円沿道募金89,119円沿道募金89,119円（（（（計285,801円計285,801円計285,801円計285,801円）））） 行進行進行進行進ペナント23ペナント23ペナント23ペナント23本本本本

「「「「アピールアピールアピールアピール：：：：核兵器核兵器核兵器核兵器のないのないのないのない世界世界世界世界をををを」」」」のののの署名544筆署名544筆署名544筆署名544筆（（（（計2,883筆計2,883筆計2,883筆計2,883筆））））

原爆症認定訴訟：9日、舛添厚労大臣が
原告・被爆者と面談実現へ

－瀬戸・尾張旭・守山コース、募金も署名も過去最高を達成!!－

明日からの座り込みを前に、厚労大臣が、やっと短時間ながら被爆者との面談に応じる姿勢を見せま

した。全員救済を求めて、全国の原告、被爆者、弁護団の団結が試されるときです。早晩、国側からの

上告断念の表明もあるのではと思われます。「原爆症認定集団訴訟を解決せよ」の声を、いっそう強め

ていきましょう。

●宮川モール・瀬戸での出発集会は120名が参加
青空が広がる中、瀬戸宮川モールの参加者が 120 人が集まって出

発集会。行進実行委員会を代表して自治労連県本部委員長梅野さん、

9 条を守る瀬戸の会から水野さんがそれぞれあいさつ。水野さんは

「敵基地攻撃」保有議論など「憲法 9 条を持つ日本人から発言され

ることは許されません」とお話しされました。全国通し行進者矢部

さんは昨日開催されたピースアクションに 2000 人、「圧倒された」

と発言。夜居酒屋での交流会で、ひょんなことから対話した市民か

ら「僕も参加したい」との反応に「みなさんの頑張りが市民に伝わ

っています。平和行進頑張りましょう」と発言しました。瀬戸で行

っているグッズ販売の紹介で「NO 核兵器」を作成した、須田さん。陶器のブローチやペンダントを作

成した、加藤ときえさんがそれぞれ紹介されました。署名カンパ隊での訴えでは、田中さんから「署名

は集めようと願っているだけでは集まりません」「1700 戸にチラシをいれてあります。失礼の無いよう

訪問しましょう」と訴え、行進がスタートしました。

●今回も議会議長がペナントに応じてくれました！
行進が瀬戸市役所前の河原に到着すると、地元の新婦人の小組のみなさんの元気のよい太鼓の演奏で

迎えてくれました。うたごえサークル“かりん”のうたごえもあったかい歓迎ムード。その中で、市長

議長の連名メッセージが代読されました。また、議長が記入がないもののペナントに応じてくれたこと。

参加者一同大きな拍手。

●若い人たちも力をあわせて＜尾張旭市編＞
12：00 尾張旭市民会館に瀬戸からの行進者が到着。尾張旭の新婦人、年金者の会、生協、医療生協

の会員が「青い空は」のうたごえで歓迎。昼食会場の使用が 12 時から 1 時までと限られていたため、



到着集会で自治労連の梅野さんあいさつのあと、さっそくみなさ

んに昼食をとっていただきました。昼食時には、全国通し行進者、

県内通し行進者のあいさつに続いて、川村尾張旭市会議員（共産

党）より連帯のあいさつをいただきました。全国通し行進者の方

のごあいさつは大変力強かったですね。元気をもらいました。出

発集会では尾張旭市長からのメッセージを川原秘書課長が代読。

市からは毎年会場の提供をいただいています。ペナントセレモニ

ーのあと、一人で 5000 羽近く折った折鶴と、新婦人会員が力を

あわせて作った折鶴のレイを小学 1 年生と 3 年生の男の子が全国

通し行進者に手渡しました。今年も新婦人の若い会員がなんらか

の形で平和行進に参加しました。昼食会場の準備、集会の司会、初めての行進参加、沿道の事前チラシ

配布にも二人の子どもを連れて初めて参加してくれました。きょう

は尾張旭からは各団体・個人あわせて 40 人ほどが参加。来年のＮＰ

Ｔニューヨーク行動参加者にしっかりと署名を託すことができるよ

う、核兵器廃絶をもっともっと市民の中へ訴えていきたいです。

●生涯学習センターでのまとめ
集結集会は、冷えたお茶と

どら焼きが配られほっと一息

の中はじまりました。守山区

は陸上自衛隊 10 師団司令部

があり、写真を掲げながら、

説明を守山労連の城下さんか

ら行われました。①迷彩服で

通勤、②レンジャー訓練塔が

建てられ訓練している、③海外派兵支援準備室の設置など、わ

ざと市民の目につくよう慣れさせようとしている実態を報告。

司会の戸谷さんが、要望書を渡すとき、「暑い中ご苦労様です」と言われたことも報告。愛友会の堀さ

んは、「81 歳になったが歩いてきた。被爆者の裁判、18 連勝。闘いは続くのでいっそうの支援を」と呼

びかけた。国公の増田さんは、「国家公務員は憲法を守ると誓約書を書いて仕事をしている。その気持

ちで行進に参加した。これからもがんばる」戸谷さんから、６人の市会議員と２人の県会議員に参加を

要請。県議１人が東島公園にきた。メッセージを寄せた議員も。共産党のくれまつ議員があいさつ。東

島公園から歩いた。通し行進者の紹介を西岡さんより行った。全国通し行進者の矢部さんは、「95 歳の

方が歩いたり、カンパを持って待っている方もいたり、うれしい。元気をもらって歩いている」。県内

通し行進者で瀬戸の田中さんは、署名 544 筆、カンパ 84,000 以上と報告し、一同歓声。生協に入った

ばかりの若者もはじめて参加。その彼女は、「いろんな方に声をかけられた。平和について考え行動し

ていくことが大事」と発言した。戸谷さんより「うれしいことが一杯の行進だった」と報告。北医療生

協のコーラスで締めくくり。

■中村－中川コ－ス
めいきん生協・みなと医療生協・明正作業所・やまびこ作業所・さくらんぼ作業所・つゆはし作業所

のみなさんなど 160 名が参加し、元気に行進しました。今年も作業所のみなさんの平和への思いが、

うちわやプラカ－ド、横断幕、交流会での発言などを通して、参加者の心に響く行進となりました。め

いきん生協のＢエリア協議会や「ゆいの会」のみなさんも、行進とお昼の準備・お手伝いなどで、奮闘

されました。

６／９（火）コース
津島市役所→→→→愛西市佐織庁舎（休憩）→→→→稲沢市平和支所（昼食）
9:00～9:30 10:30 12:00～13:00

→→平和の塔（休憩）→→稲沢市役所（休憩）→→ＪＲ稲沢駅・終結集会
15:20～15:50 17:00～17:30

－平和行進のよろこび⑦－

瀬戸・守山コースは、県下に誇

るものがいくつかあります。

今日のベスト５をあげると、

１，９条の会の代表からあいさ

つをもらいました。１，署名と

カンパが今年も県下で一番でし

た。１，愛労連幹事の５人が歩

きました。１，目の不自由な方

も行進に参加しました。１，警

察の整理が県下一で歩きやすか

った。 （H･N）


